

Pressestelle, Montag, 8. April 2013

---

## Tage der offenen Tür in allen Kitas

An zwei Samstagen im April präsentieren sich alle Kindertageseinrichtungen Mühlheims, sowohl städtische und kirchliche als auch solche in freier Trägerschaft, der Öffentlichkeit. Ob Eltern mit ihren Kindern, Großeltern oder andere Interessierte – in den Kitas wartet auf alle ein abwechslungsreiches Programm. Am 20. April können die Kitas Bürgerpark, Mühlmäuse, Bornweg, Rathäuschen, die Kindervilla Basalto, die Villa Brüder Grimm, die Kita St. Sebastian, die „Arche Noah“ der evangelischen Friedensgemeinde und das Familienzentrum Frau-Mutter-Kind e.V. besichtigt werden. Am darauffolgenden Samstag, dem 27. April, öffnen dann „Die wilden Rehkids“, die Kitas St. Markus, Raabestraße, Schlesierstraße und Markwald, das Schulkinderhaus „Goethe Kids“ und die „Regenbogeninsel“ der Gemeinde St. Lucia ihre Pforten. Die Erzieherinnen und Erzieher empfangen gemeinsam mit den Kindern die Besucherinnen und Besucher jeweils zwischen 15 und 18 Uhr.